
PAUTA  

No dia 10 de agosto tivemos, na Câmara de Ensino, houve apresentação dos regulamentos do 

NAPNE, NEABI e NUGEDS. Por conta dessa apresentação algumas questões foram levantadas, 

entre elas (1) carga horária das representações e membros dos núcleos, (2) uso da palavra 

coordenador para o representante do NEABI, (3) a vinculação do NEABI à Extensão e não à 

Direção-Geral do campus. 

Entretanto, parece que não decidimos o que fazer com os apontamentos.  

Gostaria, então, de propor de formalizarmos um documento com as observações e 

encaminhamentos que julgamos adequado sobre os pontos registrados na ata. 


